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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第8回 8月25日 
通算1473回
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第7回 8月18日 
通算1472回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1472回　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 60名
●補填者数　　　　　3名
●出席率　　　　96.9％

1470回の修正　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 52名
●補填者数　　　　　3名
●出席率　　　　93.2％

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「それでこそロータリー」
３.お客様の紹介
４.卓話
　「金融市場の見通し」
　 みずほ証券奈良支店
　 支店長　辻本好春様　
５.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２００９－２０１０／０８
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次週の例会
クラブ討論会①　
「有害サイトについて」
理事会

1472回例会
幹事報告
例会後金剛の間にてクラブ協議会を行ないますが、委員長様方は名札を準備しております
ので持って行っていただかなくて結構です。先週入会のＮＴＴ坂井会員の所属委員会が決
定しました。会報・ＩＴ委員会の副委員長をお願い致します。

増井親睦活動委員長
8月8日の淀川花火例会に多数の皆様のご参加を頂き有難うございました。当日は晴天にも
恵まれ、怪我人等も出ることなく無事に終えることが出来ました。親睦活動委員の皆様大
変お疲れ様でした。11月22日には新世代と共同の事業を計画しておりますのでそれに向け
て全力で頑張っていきますのでご協力宜しくお願い致します。

富田謙三ガバナーアドレス
本日はガバナー補佐の熊本國勝さんと地区副幹事長
の澤田明廣さんと訪問させて頂きました。貴クラブ
は1979年に創立され、本年31年目を迎える歴史と伝
統のあるクラブであります。会員数は66名と地区内
でも上位であり、出席率も高く友愛に満ちたクラブ
であるという印象を受けました。貴クラブの冨川会
長は「育てる」という今年度のテーマの下「ロータ
リークラブの活動の基本は、親睦をはかり知己を得
て積極的な奉仕活動を行なう事である。その活動が
明日への向上ために進歩していく、すなわち育って
いかなければならない。今年はこれを統一テーマと
して各委員会の奉仕活動を実施していただきたい」

ガバナーお迎え
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と仰っています。具体的には例会出席率を高め、楽しい例会、意義ある例
会にしよう、会員同士の親睦をはかり、理解を深めロータリアンとしての
誇りを持とうと呼びかけられています。
　私は今年の1月18日から25日までアメリカのカリフォルニア州サンディエ
ゴで開催された国際協議会で研修を受けて参りました。世界にある535地区
から夫婦同伴で1200名のメンバーが集まりました。その際にＲＩ会長であ
るジョン・ケニー氏が「THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS」「ロー
タリーの未来はあなたの手の中にある」と今年度のＲＩのテーマを発表さ
れました。さらに会長は「ロータリーの要は一つ一つのクラブにつきる　
すべてはクラブに始まりクラブに終わる」とロータリーの自主性と重要性
を強調されました。また「ロータリーの未来はエバンストンにあるＲＩの
本部で形作られるものではなく、個々のロータリークラブによって形成さ
れるものであり、それぞれのクラブは会員によって成り立っている、従っ
てロータリーの未来はあなたの手の中にある」とスピーチされました。さ
らに、「先人が私たちの為に敷いてくれたレールに沿って、この素晴らし
いロータリーをより強力な組織へと導き、平和に満ちた健全なより良き世
界を築いていく上で皆さんのご支援をいただきたい」と期待を寄せられま

した。ご高承のとおり104年前ロータリーは明確な理念の下シカゴにおいて創設されました。知性と道徳観念を備えた善
良な人々が集まれば一人でやるよりもはるかに大きな事を成しえるという理念に基づき順調に、そして着実に発展を遂
げて参りました。ロータリーは知性に富み、善意に満ちたしかも職業倫理に長けた人々で構成された組織であり、メン
バー一人一人の奉仕によって成り立っている奉仕団体であるため、メンバー一人一人の資質向上に努めることによりさ
らに大きな奉仕の花が咲くものと期待されております。図らずも私は本年のテーマを「育てよう　人」と設定致しまし
た。一人一人のロータリアンがロータリーをよく理解し、認識を深めることがより大きな奉仕の花を咲かせるのです。
植木に肥料を与えるようにロータリーの土壌の再構築が必要だと考えたからです。さらにローターアクト、インターア
クト、ＲＹＲＡ、青少年交換と時代を担う若者を育成することも私たちに課せられた責務であります。2009年～2010年
は未来のロータリアンの礎を再構築するための1年にしたいと考えます。ロータリーの未来はあなたの手の中にあります。
それが強力なクラブ作りになり、ロータリーの輝かしい未来を築き社会に奉仕することに繋がり、ロータリーの目標で
ある世界の恒久平和に繋がります。基本に忠実でありながら新しいものに挑戦することが、発展の秘訣です。活動に目
を向けると教育を受けずに放置されている子供達、飢餓、疾病、災害、紛争、水問題など絶え間なくチャレンジしてい
かなければならない難題が山積しています。これを解決するのがロータリアンの責務であり、ロータリアン一人一人の
双肩にかかっていると感じます。近年の私達の地区でのテーマであった平井パストガバナー年度に「絆」、橋本パスト
ガバナーの年度には「思いやり」昨年度の川端パストガバナーの年度は「次の世代にときめきを」これらのテーマに込
められた熱き思いを引き継いで今年度のテーマを「育てよう　人」としました。
職業奉仕については絶えず四つのテストを口ずさみながら、この難局に立ち向かおうではありませんか。そのことがロ
ータリーの未来を輝かしいものにすると信じています。天職である職業を持っている、社会に奉仕している、奉仕の輪
を少しずつ大きなものにすることが肝要です。
去る7月1日、2日に東京でガバナー会に参加してまいりました。その席上で元ＲＩ理事菅野多利雄さんが代表で挨拶され
ました。「低迷するロータリーの再生の時期である」と話されました。その打開策として「ロータリーを知ることから
始まる」と仰いました。
2009年―2010年のＲＩ会長は具体的な活動方針として「ポリオの撲滅」「会員の維持」「水・保健・識字率の向上」さ
らに「奉仕の実践」「親睦の重要性を再認識する」「公共イメージの向上」「青少年の育成」以上の点を方針として掲
げておられます。各クラブにおいても認識して活動していただきたいと思います。
ロータリーの104年の歴史を支えて来たものは、ロータリーの理念でありロータリーの仕組み、そしてロータリアンの努
力だと言えます。ポリオ問題についてお話します。
　ポリオは124の国に蔓延しています。1985年からロータリーでは撲滅運動を始めています。現在では4カ国のみポリオ
が残っているというところまで減らすことが出来ました。残っているインド、パキスタン、ナイジェリア、アフガニス
タンの4カ国からなんとか撲滅したいとさらに運動を続けています。これに対し2008年にビルゲイツ財団が1億ドルの寄
付をしました。世界のロータリアンからも1億ドルを集めて欲しいということです。さらにビルゲイツが2億5500万ドル
の寄付をしましたので、ロータリアンもさらに1億ドルの寄付をして一緒にポリオを撲滅しようという呼びかけに対しＲ
Ｉもこれに応じ4年間で2億ドルの資金を集めることになりました。2008年から2012年までの4年間にこの活動を推し進め
て行くことになりました。一人当たり年間1千円、4年間で4千円のご寄付を宜しくお願い致したいと思います。
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ポリオ撲滅の重要性をご理解頂き、ご協賛いただければと考えておりま
す。ビルゲイツが何故ポリオ撲滅しようとしたのか国際議会でのスピー
チで知りました。ビルゲイツの身内にポリオ患者がおられ、身を持って
ポポリオの恐ろしさを知っていることから協力を申し出たそうです。ま
た、ビルゲイツは資金面だけではなく暑い国へ向かい、ポリオ患者にＴ
シャツ一枚でポリオワクチンを投与しているのです。その姿勢に私は感
服して話を聞いておりました。皆様方のご理解ご協力をお願い致します。
最後に一つご案内があります。本年度の地区大会は皆様方にご満足いた
だける地区大会にするため家族同伴の地区大会としました。皆様方には
会議に参加していただき、ご家族の皆様には都をどりの鑑賞などを予定
しております。皆様こぞってご参加いただきますよう宜しくお願い致し
ます。
貴クラブにおかれましては会長様の方針の下、積極的に活動を展開して
いただきますことをご祈念申し上げ、スピーチを終わらせていただきま
す。ご清聴有難うございました。

冨川会長　謝辞
大変分かりやすくお話頂き有難うございました。ポリオ撲滅の重要性に
ついても理解することが出来ました。会長幹事懇談会では地区の改革に燃えておられるとのお話も伺いまし
て感銘を受けました。また、私共のクラブを友愛に満ちた団結力のあるクラブと評価もして頂きました。こ
の期待に沿えるように精一杯頑張って行きたいと思いますので、宜しくご指導お願い致します。本日は有難
うございました。

Congratulations.（8月）
お誕生日
　楠木　重樹（２日）　 　武藤　廣茂（４日）　 
　北神　徳明（14日）　 　高木　伸夫（15日）
　麹谷　　瀞（15日）　 　藤川　保雄（22日）　
　畑中　利久（26日）
結婚記念日
　藤野　城市（16日）

複数年皆出席 30年（多田　廣）

複数年皆出席 25年（佐川）

複数年皆出席 15年（井上　土谷　矢追）

複数年皆出席 ５年（増井　武藤　山本尚）

ホームクラブ100％
（水野　高野　山本尚　佐川　榧木　橋本　
　楠原　楠木　飯田　　中村）

出席優秀者
（植倉　佐川　土谷　高野　武藤　潮田　冨川）　

米山奨学生　梁さんクラブ協議会
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南円堂

ニコニコ箱　本日計 132,000円　累計　586,000円

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則

クラプトンなわたし（植村 将史）
ギターを始めたのは１４才の頃でしょうか。当時はサイモン＆ガーファン
クル、ビートルズなんかを一生懸命練習したものです。その後エレキに転
向してからは、所謂ROCKと言われるジャンルにも足を突っ込んだり、大学
ではジャズ、フュージョンもやってみました。が、最終行きついたのはエ
リック・クラプトン。クリーム～デレク＆ドミノス～ソロと現在に至るま
で余すことなくカバーしてやっています。というわけで、これはわたしの
クラプトンコレクションです。
左からクリーム時代によく使っていたGibson335。これは63'ヒスコレ　ブ
ロック　ナッシュヴィルCSです。最近彼がGibsonを持っているのはほとん
ど見ませんが・・・・わたしのクリーム時代の彼の印象はこの335です。
真中は　おなじみFenderストラトキャスター　ブラッキーです。クラプト
ンが何台かのストラトを買ってそれぞれの良いとこ取りをして作ったとい

う、有名なギターです。大変パワフルなギターで、これはFender　CSブラッキー。
　右はアンプラグドで使われた000-42EC。彼が１９７４年に復活した「461オーシャン・ブールバード」を記念して、アメ
リカMartin社が461本作ったうちの1本です。
悲しいことに、良いギターを揃えても、良い腕はなかなか手に入りません・・・・・。

最近は、谷川さんとのデュオを目指してジャズギターの練習を始めています。

富田謙三ガバナー・熊本國勝ガバナー補佐・澤田明廣地区副幹事長
冨川　悟　君　富田謙三ガバナーようこそ、本日は宜しくお願い致します。
小西　敏文君　富田ガバナーようこそ、ご指導宜しくお願いします。
植村　将史君　ようこそ富田謙三ガバナー、ご指導宜しくお願い申し上げます。
有井　邦夫君　富田ガバナーをお迎えし、宜しくご指導くださいますようお願い致します。
飯田　二昭君　富田ガバナーの公式訪問を心から歓迎申し上げます。ご指導宜しくお願い致します。
中井　一男君　富田ガバナー様ようこそお越し頂き有難うございます。
高木　伸夫君　誕生日のお祝い有難うございます。御歳72歳となりました。
藤川　保雄君　ようこそ富田ガバナーお越し下さいました。誕生日のお祝い有難うございます。
麹谷　瀞　君　8月15日で70回目の誕生日を迎えました。女房と二人だけの誕生会でしたが、大変盛り上がりました。
土谷　宗一君　富田ガバナーを迎えて。
金星　昇　君　なにわ淀川花火大会に感動しました。
北河原公敬君　残暑お見舞い申し上げます。富田ガバナーのご来訪を歓迎申し上げます。台風や地震があちこちであって、

災害に遭われた方々には本当にお気の毒で、心よりお見舞いを申し上げます。
橋本　和典君　富田ガバナーようこそおいで下さいました。でも、台湾といい、佐用町、静岡と災害だらけです。台湾の

陳さん大丈夫か心配です。新しくパソコン買ったのでメール頂戴！アドレス忘れたのでごめんなさい。
楠木　重樹君　誕生日のお祝い、有難うございます。嬉しくもあり、悲しくもあり。
北神　徳明君　60・・・・才になりました。後期高齢者までまだ少しありますがこれからもロータリーを楽しみたいと思

っております。
石野　捨雄君　しばらく休会させて頂きました。お陰様で体調も順調に快復してまいりました。有難うございます。感謝

申し上げます。
畑中　利久君　誕生日お祝い有難うございます。
矢追家麻呂君　富田ガバナー本日はご指導宜しくお願いします。
増井　義久君　富田謙三ガバナーようこそ、本日は宜しくお願いします。先日の淀川花火例会に多くの皆様のご参加有難

うございました。親睦活動委員会の皆様、お疲れ様でした。
谷川千代則君　富田ガバナーようこそ奈良へお越し頂きました。本日は宜しくお願いします。
森　　一紀君　ガバナーのご来館に感謝して。
野上　利樹君　ガバナー訪問を祝して、ニコニコ協力。
中村　信清君・成田　積君・山本　直明君・小池　恭弘君・藤井　正勝君・植倉　一正君・潮田　悦男君・松岡　弘樹君

富田ガバナーようこそお越し下さいました。


